

Geschwister-Reck-Stiftung spendet neue Spielgeräte an die Leichtathletik-Kids

Die Kinder freuten sich über die bunten Trainingsgeräte, die nun wöchentlich in der Ablachhalle genutzt werden.

MENGEN – Große Augen machten die Kinder in der Ablachhalle in Mengen, als Vertreter der Geschwister-Reck-Stiftung große Kartons hereintrugen. Das Auspacken ließ die Freude am Geschenk deutlich werden: Selbst in Kartons wurde geklettert, um die letzten Bälle zu finden. Die Kartons enthielten eine wertvolle Spende für die „Sport-Kids Leichtathletik“ des TV Mengen, heißt es in der Pressemitteilung.

Die vier- bis fünfjährigen „Sport-Kids“ treffen sich jeden Donnerstag zum spielerischen Training in der Ablachhalle. Mit den neuen Spielgeräten können sie nun ihre Fähigkeiten im Laufen, Springen und Werfen verbessern. Die bunten Volley-Footballs,



Elke Haile und Berno Zimmerer von der Geschwister-Reck-Stiftung übergeben die neuen Spielgeräte an die Kinder um das Trainerteam aus jugendlichen Leichtathletinnen und Veronika Flatz (Bildmitte).

FOTO: TANJA ZIMMERER

Space-Balls, Koordinationsleiter, Stapelsteine, Mini Blockx und kleinen Hürden animieren die Kinder zum Bewegen und Entdecken. Das engagierte Trainerteam aus jungen Leichtathleten um Leo Boden und Abteilungsleiterin

Veronika Flatz freute sich, die neuen Geräte gleich einzusetzen.

Sofort bauten die Kinder Stapelstein-Parcours auf, balancierten über die bunten Steine und warfen sich die Bälle zu. Die neuen Hürden

wurden gleich ausprobiert und die Kinder testeten, ob ihre Beine schon lang genug für die hohen Hürden sind. Die Begeisterung der Kinder war in der ganzen Halle spürbar. Kein Wunder, schließlich stand ihnen für die neuen Spielgeräte die gesamte Ablachhalle zur Verfügung.

Mit großem Erfolg leitet Veronika Flatz die Leichtathletik-Abteilung des TV Mengen. 130 aktive Athleten trainieren mittlerweile in verschiedenen Altersgruppen dienstags, donnerstags und freitags. Wer Spaß an Bewegung hat, ist hier herzlich willkommen und findet in der Leichtathletik-Abteilung garantiert neue Freunde.

Die Freude und Dankbarkeit der Kinder über die neuen Spielgeräte bestätigte den Vertretern der Geschwister-Reck-Stiftung, dass ihre Jubiläumsspende im Jahr 2024 genau am richtigen Platz ist. (sz)